

Actuaron Quebradero, Shock, Moby Dick, Hora Zulú, Incission, Mysterika y Avalanch

El 'Laguna Festival' cambió sitio manteniendo identidad

Redacción

La Sala Multiusos del Ayuntamiento fue el escenario elegido para celebrar el 'Laguna Festival 2009', un evento que los días 6 y 7 de noviembre congregó en el municipio pozoleño a un millar de jóvenes y no tan jóvenes amantes de la música pop y rock.

Tal y como apuntó el concejal de Juventud, David Triguero, "desde el Consistorio nos sentimos muy orgullosos de que Pozuelo de Calatrava se haya convertido durante un fin de semana en el epicentro del pop-rock provincial y regional". Asimismo, el edil pozoleño hizo especial hincapié en que "el hecho de que 800 personas visiten Pozuelo de Calatrava es muy positivo, ya que además de dar a conocer el municipio se crea una actividad económica para pequeños comercios y hostelería que tiempos de crisis es muy positivo".

Grupos participantes

Así las cosas, en la noche del viernes día 6 actuaron los grupos Quebradero, Shock, Moby Dick y Hora Zulú, mientras que en la del sábado 7 fue el turno de Incission, Mysterika y Avalanch. En total, más de diez horas de buena música durante un fin de semana que posicionaba a Pozuelo de Calatrava en lugar de peregrinaje obligado para los simpatizantes del pop-rock.

Este 'Laguna Festival 2009' fue organizado por la Concejalía de Juventud en colaboración con el Instituto de la Juventud de Castilla-La Mancha y la Diputación Provincial de Ciudad Real a través del Programa Cultura y Deporte Joven.

Nuevo emplazamiento

Su celebración se trasladó a noviembre en lugar de celebrarse en agosto, tal y como se venía haciendo hasta este año, como medida de austeridad reduciendo el presupuesto en casi dos tercios, pero dando iguales o mejores resultados ya que se promocionaba la Sala Multiusos como lugar de encuentro cultural y juvenil, permitiendo el desarrollo de jóvenes artistas locales y comarcales.

Por último, desde la Concejalía de Juventud ya se está trabajando en la próxima edición del 'Laguna Festival' y se agradece la participación de todos los artistas, especialmente de los locales y de José Adrián Chacón, ya que en palabras del edil David Triguero, "con personas así es muy fácil trabajar".



Concierto de Centinela y Nocturnia el 16 de enero

Redacción

Los grupos albacetinos Centinela y Nocturnia actuarán el próximo día 16 de enero, sábado, en Pozuelo de Calatrava, concretamente en el Salón Multiusos consistorial.

En el caso de Centinela, su actuación girará en torno al nuevo disco que veía la luz recientemente, a finales de noviembre. 'Teoría de la Fidelidad' es el título del disco, cuyos temas individuales son los siguientes: 'Mi Nombre', 'Más Fuertes', 'Dulce compasión', 'Hablo de vivir', 'Inevitable', 'La Sentencia', 'Siéntelo', 'Seis' y 'Arriésgate'. El disco ha sido producido, grabado y mezclado en Albacete, en los Estudios Volcano, por José Cano, y masterizado en Castellón en los estudios Rockettes por Alberto Sales y José Cano.

El grupo se formó en el mes de septiembre de 1999 en la ciudad de Albacete, y desde el principio tuvo claras sus intenciones musicales, Heavy Metal clásico con matices actuales e influencias del género de los años 80, el cual sus miembros ya habían tenido ocasión de llevar a cabo en otras bandas, y que ahora ponían en común con renovadas ilusiones de forma más seria en el proyecto Centinela.

Por su parte, el último trabajo que tiene Nocturnia lleva por título 'Días de Ceniza', con once temas: 'Días de ceniza', 'De sol a sol', 'Llantos de fuego', 'Sed de ambición', 'Dentro de mí', 'Renacer', 'La caja de música', 'Voces del viento', 'Lágrimas del corazón' y 'The music box (Bonus Track)'.

El grupo tiene en el año 2001 su momento de creación, si bien con el paso de los años ha ido incorporando nuevos componentes hasta registrar su formación actual. El heavy metal es también su seña de identidad.